
[事業部会委員]

(4) 鹿嶋祭写真等のウエスター祭出展について

(5) 縮小版鹿嶋船の制作（制作委員会・交付金等）

　　次回の部会開催日２６年　９月２９日（月）　ＰＭ　４：００　（変更有り）

　　　　　　　　　　　場所　ウエスター　３Ｆ　　号会議室　

(6) 縮小版鹿嶋船のウエスター２Ｆの一定期間展示について

鹿嶋祭保存会　第１3回事業部会議事録

出　席　者

場　　　　所

平成２６年 ６月 ３０日（16時~ 17時 5分）

(1) 部長挨拶

ウエスター　３Ｆ　３号会議室

日　　　　時

☑高橋昭一理事　□若杉憲一委員     ☑O.Z：高橋　伸（広報部長）

(3) 鹿嶋祭結果（ＰＲイベント等）について

(7) その他について

☑小島初男部長  ☑狩野紀男副部長 　☒赤坂光一理事  □山本義臣理事

本　日　の　議　事

□広瀬保之委員　☑小野良治監事　　 ☒安田　正理事  ☑石田　元理事

出席者　☑７名/１２名

(2) 前回会議議事録の確認

　　　 ☑O.Z：藤枝隆博（事務局総務）



 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　以　　上　　　　　　

議　事　内　容

　　　　・写真の掲示や栗の木の出し物も良かったが１５町内が広場に立ち寄り、鹿嶋ばやし

　　　　　等の共演が特に素晴らしかった。継続して使用出来るように市側に働きかける。

　　　　・今後の予定：７月３日（三役部長会議）・７月１０日（監査）

　　　　この議題は上記（５）の関連で省略する（３ヶ月から半年の期間で承認されそう）。　　　　　　

（７）その他について　　　　

　　　　・ビデオを流す等昨年通りの展示が良い。展示の搭載物人形は上表町や日の出町と

　　　　　十條団地に、又昨年展示の沖田町に残す用に依頼しているようなので、この内か

　　　　　「つどいの広場」も施設建物以外に欲しい事を伝えてゆく。

　　　　・新政酒造跡地に市が考えている構想に、今回のイベントとか展示広場として仮称

　　　　・制作が間に合え縮小版鹿嶋船を縦向きに展示すれば目玉になる。広さ的にはＯＫ。　

　　　　・講習会等のせいか鹿嶋人形の作りが良くなった。笛も取り入れると良いのでは？

　　　　・姉ヘラアイスは好評だったがカルピスはぬるいと不評だった。

　　　　・立寄る参加町内を増やしたり、並ぶ台数を増やすには神社に入る順番を考慮する

　　　　　等の検討が必要ではないか（全町内での合意が前提）。

（４）鹿嶋祭写真等のウエスター祭出展について　　

　　　　　　　　　　　７月２６日（あらや水祭り）・７月２７日（総会・日吉会館）

（１）部長挨拶

　　　　本日この後神社で集会。ウエスター祭に写真等の出展、縮小版鹿嶋船の交付金の話し

　　　や７月に総会等が控えています。今後共宜しくご協力を。以下省略。

（２）前回会議議事録の確認　　　

　　　　全員で黙読後承認された。

（３）鹿嶋祭結果（ＰＲイベント等）について　　　

（５）縮小版鹿嶋船の制作（制作委員会・交付金等）　

　　　　・第２回の制作委員会を開催し、当初のスケジュールを多少早めて、ウエスター祭

　　　　　に間に合わせてはどうか。　　　

　　　　・縮尺は1/2とこだわって作った方が良いが出来栄えは多少のことは概ね良しで、展　　　　

　　　　　示に漕ぎ着けた方が良い。市の交付金も付きそうな情報なので頑張ったらどうか。

（６）縮小版鹿嶋船のウエスター２Ｆの一定期間展示について　　　

　　　　　ら一体を決めれば良い。　


